

Paris, le 28 janvier 2010

Benoît Maes, Directeur Général de Groupama Gan Vie

Depuis le 1er janvier 2010, Benoît Maes est Directeur Général de la nouvelle société Groupama Gan Vie qui rassemble les activités d'assurance-vie, prévoyance et santé de Groupama et de Gan en France.

Il devient parallèlement Directeur des assurances de personnes individuelles à Groupama S.A. ; la Direction Prévoyance, Retraite, Epargne Vie Individuelles et la Direction Assurance Santé Individuelle lui sont à ce titre rattachées.

Ingénieur du corps des Mines et diplômé de l'Institut des Actuaires Français, Benoît Maes a débuté sa carrière au sein du Ministère de l'Industrie, notamment en tant que Secrétaire Général de l'Observatoire de l'Energie (de 1985 à 1988), puis comme conseiller technique au cabinet du ministre de l'Industrie et de l'Aménagement du territoire Roger Fauroux (de 1988 à 1991).

En 1991, il intègre le Groupe au sein de Gan Assurances où il exerce différentes fonctions de responsable au département des études techniques générales, à la Direction Vie Individuelle et à la Direction Distribution avant de devenir, en 2002 Directeur général Adjoint de Gan Assurances, puis Directeur de l'Audit Général et de l'Actuariat Groupe de Groupama S.A. de 2005 à 2007. Il était **Directeur Général de Gan Assurances depuis avril 2007.**

Contact presse : Véronique le Goff – veronique.le-goff@groupama.com –
01 44 56 32 26